



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

6. Dezember 2015

Staatliche Ehre für 171 treue Mitarbeitende

(IVS).- Die Walliser Regierung in corpore empfing 171 Mitarbeitende des Kantons, die 2016 das 25-jährige Dienstjubiläum gefeiert konnten. Im Namen der Walliser Bevölkerung richtete Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten ihren Dank an all jene, die ihre Aufgaben im Dienste der Öffentlichkeit verrichten.

Die Präsidentin der Walliser Regierung Esther Waeber-Kalbermatten freute sich, den Abend gemeinsam mit den Jubilarinnen und Jubilaren feiern zu können. Als Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben sie dem Kanton Wallis nicht nur ihr Wissen, Erfahrung und berufliche Kompetenz sondern auch ihre Persönlichkeit, ihren Charakter und Teamgeist zur Verfügung gestellt. Die Präsidentin bedankte sich für den täglichen Einsatz der Jubilare für den Staat Wallis.

Roger Fontannaz, Chef des Amtes für Asylwesen beim Departement für Gesundheit, Soziales und Kultur, hat im Namen der Jubilaren betont, dass hinter der Bezeichnung „Staatsangestellter“ auch immer ein Mensch ist, ein(e) Arbeitskolleg(in) mit Kompetenzen und einem gemeinsamen Anliegen: der öffentliche Dienst. Zudem hat er die ausgezeichnete Anpassungsfähigkeit des Staatspersonals in diesen doch bewegten 25 Jahren unterstrichen. Abschliessend hat er alle seine Kollegen für ihr Engagement und ihre positive Grundeinstellung und die Regierung für die Organisation des Abends und die Unterstützung gedankt.

Nach dem offiziellen Teil wurden die Anwesenden zu einem Aperitif im Regierungsgebäude in Sitten eingeladen.

